



荻原 久雄



動画配信中

優良農地の保全と有効活用を！



圃場整備事業は将来を見据えた投資的
事業であり、生産性の向上に加え農
業の担い手確保にもつながると考えるが、
今後の事業の見通しを聞きたい。

産業観光部長

三粟谷用水土地改良区では、
理事会において東武鉄道南側の百頭・県地
区の約78ヘクタールの区域での圃場整備を
決定し、事業実施に向けた推進委員会の設
立準備を進めている。本事業は県営事業と
してお願いするため、調査計画の実施依頼
後、各種計画を策定し、国県の審査を経て
事業採択となることから、早期着手に向け
てスピード感を持って取り組んでいく。

デジタルガバメント



本市が地域のインキュベーターとな
り、地元のICT関係の会社と協力をし
てデジタルガバメントを推進していくこと
を期待するが、所見を聞きたい。

総務部長

本市が保有するデータを公開し、
民間の力を活用して地域の課題解決に寄与
するオープンデータの公開に向け、準備を
進めている。先進事例を分析し、地域内で
創業を支援するインキュベーターとして地
元企業との連携について研究していく。



中山 富夫



動画配信中

市制100周年記念事業について問う！



本市は令和3年に市制100周年を迎え
るが、記念事業の実施に当たっては、
本市ならではの未来につながるような事業
を展開すべきと考えるがどうか。

市長

本市の持つ誇るべき歴史や文化等
を再認識し、未来へのメッセージとなる事
業を考えている。既にNHK公開のど自慢
の開催が内定しており、今後は市民を交え
た実行委員会から意見もいただき事業を決
定する。次の100年に向け本市の価値をさら
に高められるよう、事業を通して夢のある
種を市民の皆様とともにまいていきたい。

成人式の対象年齢



令和4年4月に施行される改正民法
により、成年年齢が現在の20歳から18
歳に引き下げられるが、本市では成人式を
今後どのように挙行していくのか。

市長

成人を祝う式典の対象年齢を18歳
とした場合、進学や就職など人生の選択に
関わる大切な時期と重なる方も多く配慮が
必要となる。また、法改正後も現在の成人
に認められる権利がそろうのは20歳である
ことも踏まえ、本市では令和4年度以降も
同式典の対象年齢を20歳として実施する。



富永 悦子



動画配信中

減塩で高血圧ゼロのまちづくりを！



国が策定した日本人の食事摂取基準
では、今年4月から成人1日当たりの
食塩相当量の目標量が引き下げられるが、
減塩に向けた本市の取組を聞きたい。

健康福祉部長

令和2年度から高血圧ゼロ
のまちづくりをテーマにスマートウエルネ
スあしかがの新たな事業を予定している。
減塩の取組に当たっては子ども塩分摂取
量の本市の実態を調査・分析するとともに、
日本高血圧学会をはじめとする産学官民が
連携し、多様な視点で事業を展開していく。

教育のICT化に向けた環境整備5か年計画



新学習指導要領の実施に伴う本市に
おける学校のICT環境整備計画を聞
きたい。また、小中学校に1人1台パソコ
ンを配備すべきと考えるがどうか。

教育次長

本市の学校ICT環境の整備と
して、全ての教室でインターネット通信が
できるよう令和2年度に無線LAN環境を
整備する。国ではGIGAスクール構想の
中で児童生徒1人に1台のパソコン配備を
示していることから、子どもたちにとって
より効果的な学習環境となるよう、同構想
に応じた整備を検討している。